

COMPTE-RENDU REUNION ASTRONOMIE

7 JUILLET 2017



Le temps était radieux mais personne n'avait apporté de télescope... dommage ! La lune s'est levée un peu plus tard...

Nous avons pu rester dehors assis à la table de bois, devant le bungalow, jusqu'à plus de 23 H00, sans lumière, avec la seule clarté de la lune qui nous a enchantés !

Comme prévu, nous avons fait un petit ordre du jour, malgré le grand nombre d'absents (en vacances pour la plupart).

DEBRIEFING JOURNEE ET SOIREE ARAMON

Comme je l'ai dit dans le compte-rendu, cette manifestation a rencontré un vif succès. Les compliments de la part des habitants, des amis du Château, et toujours du Marquis et de la Marquise d'Aramon pleuvent toujours, ces derniers ont été ravis d'avoir au château une animation culturelle impliquant les enfants des écoles et en redemandent pour une autre fois...

Je félicite donc une nouvelle fois tous ceux qui se sont investis.

NUIT DES ETOILES AU VISIATOME LE 28 JUILLET

Depuis trois ans nous animons avec succès une soirée au Visiatome.

Cette fois-ci notre ami Jean-François Serra, de l'Université Populaire de Pont Saint Esprit, va faire une conférence sur l'histoire de l'Astronomie ; nous ferons des observations avec les télescopes et lunettes ensuite.

Il se peut que nous exposions quelques photos sur des grilles qui seraient à l'extérieur mais il faut voir si la météo le permettra...

Une affiche va être faite par le Visiatome et Patrick doit leur donner des éléments de photos.

Nous reparlerons des horaires la prochaine fois.

SOIREE D'OBSERVATIONS CHEZ LES PARACHUTISTES

La soirée prévue la semaine dernière n'a pu avoir lieu à cause du temps et nous devons arrêter une autre date. Merci de me donner vos dispos et vos suggestions pour faire cette soirée cet été (je rappelle que l'année dernière nous n'avions pu satisfaire à leur demande à cause d'un planning « over-book » l'été et ensuite à cause de la météo en automne...)

NUIT DES ETOILES A L'AERODROME DES PLANEURS

Comme toutes les années nous ferons une journée/soirée d'observation en collaboration avec les planeurs.

La date du 25 août a été retenue. (Les planeurs n'étant pas disponibles pour le 18 août). Organisation à mettre en place...

SOIREE ASTRONOMIE A LE PIN

Suite à votre demande il a été décidé de faire une soirée à LE PIN. Nous avons arrêté la date du 15 Septembre avec Monsieur Palisse, maire de LE PIN.

Celui-ci souhaite que nous fassions une observation du soleil l'après-midi avec les enfants des écoles et je sais que nombreux d'entre vous seront ravis ! A lui confirmer donc.

Nous avons ensuite bavardé jusqu'à 23 H 30.

Claud





